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VATERWORTE 2023  

empfangen durch Erika und Helmut Laber 

 

Erfüllung der Sehnsucht eurer Herzen 

Meine Kinder tragen alles Wissen um ihr Dasein und um Mich in sich, in ihrer ewigen Seele aus Mir. Es 

ist mit feurigen Griffeln ihnen auf ihre Herzenstafeln geschrieben. Dort ist alles abrufbar, was sie sich 

zu wissen wünschen. Doch nicht das Wissen ihres Verstandes bringt sie weiter, alleine die Liebe ihres 

Herzens, das in Mir ruht, kann ihre innerste Sehnsucht stillen. 

Deshalb werdet ruhig und still in euren Herzen, damit ihr daraus schöpfen könnt, was darin alles 

angelegt ist. Ich führe und leite Meine Kinder in ihrem Herzen, in dem Ich Meine Wohnstatt habe. Und 

nur wer still genug sein kann, kann sein Herz in Mir erkennen und alles fließt dem Kinde zu, wonach 

Ich Mich in euch und ihr in Mir euch sehnt. 

So werde Ich ein lebendiger Gott, der durch Seine Kinder auf Erden wirken kann, ganz in der Stille und 

ohne Aufhebens vor den Menschen. Das ist das Neue, das die Menschen nicht kennen: dass Ich in 

ihnen Meine Wohnstatt habe. 

Wer Mich in sich gefunden hat, mit dem kann Ich eins werden und ihm all seine Lebensfragen 

beantworten, sodass ein Hin- und Herwehen im Heiligen Geiste geschehen kann. So nah bin Ich Meinen 

Kindern, die Mich kennen seit UR-Beginn, und durch sie kann das neue Friedensreich auf Erden 

entstehen, weil sie in sich den Frieden in Mir und die Geborgenheit gefunden haben. 

Sie sind es, nach denen die Kinder Sadhanas sich sehnen, damit auch sie Mich kennenlernen als den, 

der Ich bin und immer war und immer sein werde: Euer euch liebender VATER und Schöpfergott. 

Wo die Liebe ist, da bin Ich. Wo die Freude ist, da bin Ich. Wo die liebende Verbindung mit Mir sich in 

demütiger Hingabe an das Leben ausdrücken kann, da bin Ich am Wirken, da kann Ich wirken. 

So rufe Ich Meine Kinder in der Stille ihrer Herzen, wo sie Mich finden und Ich ihre Sehnsucht stille, die 

alles Wissen der Welt nicht schenken kann. So höret den leisen Ruf eures Herzens, in dem Ich wohne 

und thronen will. Amen. 

Euer VATER, der Seine Kinder an vorderster Front auf Erden hat, damit es Frieden werde und Einheit 

unter euch Menschenkindern in Mir. Amen. Amen. Amen. 4.12.2023 
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Maria, demütige Dienerin 

Und ich, eure Mutter Maria und Schwester Pura, leite eure Herzen zur Reinheit im VATER, wenn ihr es 

mir erlaubt, euch zu gebären, euch neu zu gebären, wie ich auf Erden dem VATER Seinen Erdenleib 

gebären durfte. 

Wer sich in Meine Obhut begibt, wie der VATER in Seinem Sohnesleben es vorgelebt hat, der wird aus 

dem Geist, dem Heiligen Geist neugeboren. So hat es der VATER euch mitgeteilt, und selig, wer dies 

annehmen kann für sich. 

Ich bin die demütige Magd Seiner Liebe und war bereit anzunehmen, was meinem Verstand 

unerklärlich war. Diese Demut aus der Reinheit eurer Herzen, die kann ich euch schenken, ja, die darf 

ich euch schenken, weil der VATER mir Seine Gnaden auszuteilen übergeben hat. 

Darf ich euch Mutter sein, so werdet ihr zur Frucht meines Leibes: Jesus. 

So grüße ich euch in dieser Stunde und schenke euch mehr als ihr erwarten könnt, wenn ihr offen seid 

anzunehmen. Amen. 

Eure Mutter Maria, die demütige Magd und Tochter des VATERS. Amen. Amen. Amen. 4.12.2023 

 

Das Familiensystem heilen als Miterlöser 

Alles, was ihr hier auf der Erde erlebt habt, gehört zu eurem Miterlöserdienst. Alles durchlebt ihr, bis 

ihr über euer neues Bewusstsein alles lösen und erlösen und befreien könnt. Alles, was sich da auf der 

Erde manifestiert hat, haben die Menschen aufgenommen und ausgelebt. 

Für euch gilt es jetzt, alle Manifestationen zu erkennen, die euer Leben aus dem Familiensystem heraus 

in eine Richtung geleitet haben. Das Gedankengut hat sich verfestigt und wurde von Generation zu 

Generation weitergetragen. Nichts wurde infrage gestellt, alles bedingungslos übernommen. 

Wer sich auf die Suche macht in seiner Familie, findet den roten Faden, der sich durchzieht von 

Anbeginn. Alles Übel dieser Erde darf erkannt werden, weil sich Meine Kinder erkennen. Das Licht und 

die Wahrheit machen sich breit in Meinen Kindern und lassen alles sehen, was in den Körpern 

ausgereinigt werden muss. 

Über angelernte Denkweisen und ausgeführte Handlungen aus dem Familiensystem heraus, ist jeder 

geformt und darf Verantwortung übernehmen für sich selber, um in sich wieder alles in die göttliche 

Ordnung zu führen. 

Wenn ihr euch selber heilen könnt, heilt ihr das ganze Familiensystem. Das geistige Umfeld ist frei und 

jeder kann die Wege gehen, die aus dem Herzen kommen. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der lebendig euch begleitet in allem. Amen. Amen. Amen. 

6.12.2023 
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Ich berühre die Herzen 

Ich habe viele Möglichkeiten, die Herzen Meiner Kinder zu berühren, in denen Ich Meine Wohnstatt 

habe. So wecke Ich euch auf und schenke euch mehr als ihr erwarten könnt, kenne Ich doch eure 

Herzen seit UR-Beginn. 

Ich kenne Meine Kinder, die für Mich und für die Menschen auf die Erde gestiegen sind, immer wieder, 

damit Mein Licht und Meine Liebe den Menschen verfügbar wird, sie erinnert werden daran, dass Ich 

ein liebender VATER allen Menschen bin. 

Meine Sehnsucht ist in ihren Herzen zu spüren, und wenn diese Sehnsucht gehegt und gepflegt wird 

von Meinen Kindern, die auf Erden in Meinem Dienste stehen, dann geschieht Großes in jedem 

Augenblick. Dafür habe Ich Meine Kinder auf Erden. 

Überall verstreut, leben sie, in Meinem Dienste stehend, das Leben, das sie sich gewählt haben, damit 

Meine Gaben durch sie sich entfalten können. Vielen ist es nicht bewusst, doch sie leben Meine Liebe 

in den Umständen, in die sie sich inkarniert haben. 

Alles ist in Meinem Plane verzeichnet, den Ich mit euch gemacht habe, den ihr mit Mir gemacht habt, 

weil eure Liebe groß ist. 

So öffnet eure Herzen, Meine innig geliebten Kinder, alle, die ihr in Meinem Dienst auf Erden steht in 

den unterschiedlichsten Völkern und Religionen. Höret mit dem Herzen, denn nur mit dem Herzen 

könnt ihr erfühlen, was die Menschen brauchen, die Ich euch auf den Weg stelle. 

Höret allezeit auf Meine leise Stimme in eurem Herzen, die euch alles schenkt, was euch auf Erden in 

Meiner Liebe glücklich leben und lieben lässt. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der in euch der Einende ist. Amen. Amen. Amen. 6.12.2023 

 

Mariä Empfängnis 8. Dezember 

Mariä Verheißung an Joachim und Anna - Mariä Verkündigung 
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Mariä Verheissung an Joachim und Anna (Luca Giordano) links 

Mariä Verkündigung (Anton Rapahel Mengs) rechts 

 

Unbefleckte Empfängnis 

Meine Kinder sind es, denen Ich den Weg vorgelebt habe, als Ich in einem Erdenleben hier auf dieser 

Erde Menschengestalt angenommen habe. Es war die unbefleckt empfangene Maria, die Meinen 

Erdenleib gebären sollte. Sie hatte die große Gnade, von ihren Eltern Joachim und Anna durch den 

Herzstrahl gezeugt zu werden, so wie es damals im Paradies war, als Adam und Eva noch nicht gefallen 

und aus dem Paradies vertrieben waren. Durch den Herzstrahl werden die Menschen, wenn sie wieder 

das Paradies auf der Erde erlangen, ihre Kinder zeugen können. Der tiefe Wunsch beider, ein Kind zu 

haben, wird dann durch den Herzstrahl - ohne Geschlechtsakt - das Kind zeugen. So geschah es auch, 

dass Maria unbefleckt empfangen wurde, und Ich, der Schöpfer Himmels und der Erde, ein Grundstück 

hatte, wo Mein Leib eine Möglichkeit zum Inkarnieren bekam. Diese erste Bedingung war nötig! Und 

genau so, wie Maria durch den Herzstrahl gezeugt wurde, ging es bei Meinem Eintritt in diese Welt. 

Maria wurde am Tempel als junges Mädchen belehrt, und es sagte der greise Simeon zu ihr: "Du wirst 

einen Sohn gebären, dem sollst du den Namen Jesus geben!" Maria meinte: "Wie kann dies geschehen, 

ich kenne keinen Mann!" Da sprach Simeon zu ihr diese entscheidenden Worte: "Der Heilige Geist wird 

dich überschatten." Und diese Worte hatten die Kraft, dass Ich durch diesen Heiligen Geist im Wort, 

durch den Herzstrahl gezeugt wurde, den Simeon in Marias Herz gelegt hatte. Auf ihre Zusage hin: "Ich 

bin die Magd des Herrn, mir geschehe, wie du gesagt", wurde Mein Leib in ihrem unbefleckten gezeugt. 

Wer Ohren hat, der höre, und wer sein Herz geöffnet hat, der wird diese Wahrheit verstehen können. 

Amen. Euer Schöpfer, der in euch diese heilige Geisteskraft legen möchte. Amen. Amen. Amen. 

19.04.2002 (durch Lieselotte Niedermaier) 

 

MARIA: 

Ich bin die Unbefleckte Empfängnis, und die Menschen wissen nicht einmal, was dieses bedeutet, 

unbefleckt empfangen zu sein. Meine Empfängnis, d.h. die Zeugung meines Erdenleibes, geschah 

durch den Herzstrahl von Joachim, und Anna empfing mich unberührt aus dem Heiligen Geiste, also 

ohne geschlechtliche Berührung. Die heilige, göttliche Liebe zeugte mich durch den heiligen Wunsch 

meiner leiblichen Eltern, der vom VATER ihnen in das Herz gelegt wurde. 

Diese Unbefleckte Empfängnis war die Voraussetzung, damit der Schöpfer Himmels und der Erde in 

mir Wohnung nehmen konnte. Für Ihn, den Allzeit Heiligen, der immer war und nie endet, sollte mein 

Leib zubereitet sein, unbefleckt und rein. Heilig sollte mein Körper sein und rein, ohne Tadel meine 

Seele, damit das Heilige, das aus mir geboren werden sollte, der Schöpfer Himmels und der Erde, 

unbefleckt aus mir wachsen und leben konnte. Die gebenedeite Frucht meines Leibes sollte GOTT 

selbst sein - und SOHN genannt werden. Dieses Geheimnis der Menschwerdung GOTTES sollte erst in 

dieser Zeit offenbar werden, wo die Menschen im Irrgarten ihrer Vorstellungen nicht wissen, was 

dieses "Unbefleckt Empfangensein" bedeutet. Meine Unbefleckte Empfängnis aus dem Herzstrahl 

meiner leiblichen Erzieher war der Grundstock zur Unbefleckten Empfängnis des Schöpfers Himmels 

und der Erde, der - aus Gabriel - vom Heiligen Geiste empfangen wurde. Diese Zeugung des 
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Allerhöchsten durch die göttliche Liebessehnsucht geschah in dieser Reinheit des Herzstrahlens durch 

den greisen Simeon, der als meine Seelenhälfte im Tempel Dienst tat. Er belehrte mich und sprach zu 

mir: "Gegrüßet seist du, Maria, du bist voll der Gnaden und sollst einen Sohn empfangen; du sollst ihm 

den Namen JESUS geben, Er wird "SOHN GOTTES" genannt werden." Ich sprach zu ihm: "Wie soll das 

geschehen? Ich kenne keinen Mann." Da sprach Simeon: "Der Heilige Geist wird dich erfüllen!" Und 

ich spürte diese heilige Geisteskraft, die mich überflutete aus dem Herzstrahl Simeons, meines Duals, 

durch diese göttliche Liebe - aus dem gesprochenen Wort über Simeon, - geschah das Große! Und DAS 

WORT IST FLEISCH GEWORDEN, als ich ihm antwortete: "Ich bin die Magd des Herrn, mir geschehe, 

wie du zu mir gesagt hast!" Von diesem Augenblick an war ich schwanger, und die Kraft des 

Allerhöchsten hat in mir durch mein JA, die Zeugung und Wohnung zugleich genommen. Der Wille des 

VATERS war es, mich, die demütige Magd, zu erwählen, um Seinen Erdenleib zu gebären. Damit ist 

diese Unbefleckte Empfängnis gelüftet, und es bedarf keiner theologischen, menschlichen Erklärungen 

mehr. Das WORT, in der innigen, göttlichen Liebe gesprochen, wird Fleisch durch den Herzstrahl der 

sich erkennenden Duale. So wird die Zeugung auch in der Neuen Zeit geschehen: Über den Herzstrahl 

der Liebenden, die sich voll Sehnsucht ein Kind wünschen, wird ihr JA zur Frucht des Leibes werden. In 

dieser Neuen Zeit, dem Zeitalter des Heiligen Geistes, werden die Menschen mit Freude und Wonne 

ihre Kinder gebären - ohne Schmerzen, denn der Fall Evas wurde zurückgeführt über alle 

Miterlöserkinder, die ihr Leben geopfert haben, damit die Neue Zeit kommt. Und mit euch, meine 

Marienkinder, und euren Gebeten, euren Opfern und eurer vollen Hingabe an mich, wird mir die Macht 

zuteil, alles durch den heiligen Geist, der ewig aus dem VATERHERZEN strömt, neu zu machen. Ich 

segne euch mit dem besonderen Segen des Heiligen Geistes und liebe euch. Eure Mutter Maria, die 

dauernde Braut des Heiligen Geistes. Amen. Amen. Amen. 08.12.1992 (durch Lieselotte Niedermaier) 

 

Vereinigungsarbeit Meiner Kinder 

ICH BIN DER ICH BIN und du, geliebtes Menschenkind, bist ein Strahl Meines ICH BIN. Jeder Strahl ist 

immer mit der Sonne, der UR-Sonne in Mir verbunden und bleibt es für Zeit und Ewigkeit. Nur euer 

Bewusstsein ist es, das sich von Mir entfernen kann. 

Mein schönster und größter Strahl ist Mein Schöpfungskind, Mein Erstling, Meine Braut. Sie ist wie 

eine Sonne, so stark strahlend und leuchtend und doch EINS in Mir als ein Teil Meiner Sonne. Ihr 

Bewusstsein hat es ermöglicht, sich als eine eigene Sonne zu wähnen, ohne Mich, die UR-Zentralsonne 

allen Lebens. Aus uns gemeinsam strömen unzählige Schöpfungen in unseren Kindern, die sich 

gesegnet und geborgen fühlen für alle Zeit und Ewigkeit. 

Aus ihr, Meiner Braut, ohne Meinen Segen, den Ich als VATER zu ihrem Segen als Mutter allen Kindern 

gebe, erschuf ihr Bewusstsein eine Gegensonne, die sich von Mir trennen wollte. Und ihr Bewusstsein 

hat es ermöglicht. Aus ihrer Sonne sollten eigene Kinder erstehen und sie wurden. Ohne Meinen Segen 

war ihr Licht getrübt, doch weil ihr Bewusstsein sich abtrennte von Mir und Meinem Licht, konnten sie 

es nicht bemerken. Sie kannten und kennen bis heute nichts anderes. 

In Mir jedoch und Meinen, ja unseren gemeinsamen Kindern, die den vollen Segen aus Mir und ihr in 

sich tragen, ist die volle, die bedingungslose Liebe zu diesen Kindern immerzu vorhanden. Sie sehnen 

sich danach, dass es Friede und Einigkeit werde unter allen Kindern, unter allen Menschen. Sie tragen 

das wahre Licht in sich auf die Erde und alle Materiewelten. Sie entzünden das wahre Licht in ihnen 
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durch ihr Dasein und ihre Anwesenheit. Sie spüren das Abgetrenntsein und die Sehnsucht in ihren 

Herzen, als die Not derer, die Mich nicht kennen. 

Für sie leisten sie in sich Vereinigungsarbeit, indem sie alle Grenzen erkennen und abreißen und aus 

den Mauersteinen Brücken bauen, Brücken in Mein VATERHERZ, das in allen Meinen Geschöpfen 

schlägt. Sie wecken die Sehnsucht in ihnen für das, was sie an Erfüllung noch suchen und doch in ihrer 

Welt nicht finden können. 

Ich habe Mein Schöpfungskind, eure Mutter, auf Erden in Meinen Jesusleben erlöst und befreit von 

allem Trug und aller Blendung, und sie hat den Heimweg angetreten. Ihre Sehnsucht ist es, all ihre 

Kinder, die Mich nicht kennenlernen durften, Mir jetzt zum Segnen zu bringen. Doch sie muss zusehen, 

wie diese das alte Gedankengut des getrennten Bewusstseins noch verteidigen und die Macht auf 

Erden ausleben, die auch ihren Seelen nicht zuträglich ist. 

Viele Menschen warten auf den Bewusstseinssprung, warten auf den Polsprung. Dies wird der Tag 

sein, an dem Meine Kinder ihre Erlösungsaufträge auf Erden in sich in die Wendung gebracht haben 

und die Menschen erkennen, wie sehr Ich euch liebe, dass Ich Mensch geworden bin, wie eurer einer, 

und Mich unter eure Herrschaft auf Erden gestellt habe. Ich habe alles auf Mich geladen und euch 

hinterlassen: „Werfet alle Sorgen auf Mich!“ Tut dies in dem Bewusstsein, dass Ich euer Schöpfer bin, 

der euch aus reiner Liebe erschaffen hat, damit ihr Mein Ebenbild in euch erblicken könnt in der Liebe, 

die Ich zu euch habe und die auch ihr zu allen Geschöpfen habt. 

Alle Pforten sind euch geöffnet, ihr Meine Kinder, Meine Lichtkinder, ihr Mein Volk ISRAEL auf Erden, 

die ihr in Meiner Liebe steht und auf Erden unerkannt von den Menschen wandelt, überall, wo Meine 

Liebe alle Not wenden kann auf Erden. Es sind die Pforten in euer Innerstes, in euer Herz, das in 

Meinem VATERHERZEN schlägt. 

So tretet ein und erkennt Mich in euch und dann in allen Menschenherzen. Könnt ihr Mich erblicken 

in allen Menschen, Mein Licht in ihnen erblicken, dann zündet ihr es an, ohne dass ihr es bewusst 

macht und wollt. Alleine eure Hinwendung an diesen lichten Kern in den Menschen, und sei er noch 

so sehr verdeckt und verschüttet, ist es, die dieses Licht entzündet und mehr und mehr zum Leuchten 

bringt. „Ich wollte es brennete schon“, so habe Ich es euch hinterlassen. 

So erkennt Mein Licht in euch und in den Menschen und alles wird neu. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der euch das Beispiel vorgelebt hat, wie Meine Liebe wirkt. Amen. Amen. 

Amen. 9.12.2023 

(IS = herauskommend, RA = aus dem Königreich, EL = des Lichtes, 1.Petrus 5:7, Luk. 12:49, Joh. 4:23) 

 

Advent, Zeit der Erwartung 

Meine innig geliebten Erdenkinder, ihr Menschenkinder höret. Es ist Advent, die Zeit der Erwartung, 

der Erwartung Meiner Geburt. Die Erwartung Meiner Geburt in euch, das ist es, was Ich Mir wünsche. 

Und da gehen Meine Kinder, die Mich kennen, voraus. Sie erkennen Mich in sich und sind offen für 

alles, was da zwischen Meiner reinen Geburt in euch und Mir noch steht. 
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Meine Miterlöserkinder haben da alles auf sich geladen in vielen Erdenleben, was Menschen von Mir 

und Meinem Wesen in sich trennt. Sie sind in die tiefsten Tiefen gestiegen und haben sich aufgeladen 

mit all dem Antigöttlichen, das die Menschen in sich tragen, damit sie ihnen den Weg bereiten, den 

Weg zurück zu Mir in Mein VATERHERZ. 

Wundert euch nicht, Meine innig geliebten Kinder, wenn mit eurer Erwartung, der Erwartung Meiner 

Wiederkunft in euch, alles auftaucht, was noch der Erlösung und Befreiung bedarf. Seid ehrlich und 

wahrhaftig mit euch selbst und schaut euch alles in Liebe an in euch, was da noch gesehen und erkannt 

werden will. 

Ich habe nur Meine Kinder auf Erden, die freiwillig sich all dem stellen, was sie im Verlaufe ihres Lebens 

erlebt haben mit den Menschen. Alles, was euch da an anderen stört, das tragt ihr in euch und zieht 

es an, damit ihr es in euch erlösen und befreien könnt aus Meiner Liebe und Gnade, die immer für euch 

verfügbar sind. 

Es ist Endzeit auf Erden, wo die Mächte sich austoben, und da sind Meine Kinder gefordert, all die 

Mächte in sich zu erkennen, die noch auf ihren Thronen sitzen, die in ihnen regieren, weil sie sie aus 

Liebe einst auf sich geladen haben. 

Ich führe euch, gemäß der Abmachung, die wir getroffen haben vor eurem Eintritt in die 

Materiewelten. Viele Leben habt ihr aufgeladen und gewandelt und jetzt, zum Ende der Zeit, kommen 

noch die letzten Reste der tief vergrabenen Muster und Strukturen, der Selbstanklagen und 

Verurteilungen an die Oberfläche, die noch gesehen und erlöst werden wollen in euch. 

Alle Gnaden stehen euch bereit, zu vollbringen, was die Menschen in ihrer Not und ihrem 

Machtgehabe nicht schaffen können. Schaut in euer Leben und schaut in all das, was sich in euren 

Familien und Generationen ereignet hat, und ihr erkennt eure Aufgabe, eure Miterlösungsaufgabe. 

Meine Kinder haben Meinen Adel in sich und haben mit diesem Adel alles Gefallene sich aufgeladen, 

weil sie Mich und Meine Liebe kennen, weil sie vom Tag der Liebe in den siebten Schöpfungstag, den 

Tag der Barmherzigkeit, eintreten wollen und hintragen, was der Barmherzigkeit bedarf in ihnen. 

Wundert euch deshalb nicht, was da alles auftaucht und seid bereit, bereit zur Liebe, bereit zur 

Vergebung aus tiefstem Herzen und versteht, dass alles auch mit euch zu tun hat und ihr euch aus 

Liebe aufgeladen habt, damit es erlöst und befreit wird. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der ganz in eure Herzen einziehen will und dort seine Wiederkunft erleben 

will durch euch. Amen. Amen. Amen. 12.12.2023 
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Unsere Liebe Frau - Jungfrau Maria von Guadalupe 1531 

Wunder der Völkerversöhnung 

 

 

Maria erschien 1531 einem jungen Indio und trug ihm auf vom Bischof den Bau einer Kapelle zu erbitten. Sie sollte 

auf einem Hügel entstehen, auf dem zuvor ein Heiligtum der Azteken-Göttin „Tonantzin“ stand. Tonantzin gilt als 

die Mutter Quetzalcoatls. Wir würden heute sagen, Maria als die Mutter des kleinen Jesus. Als Zeichen, das der 

Bischof verlangte, ließ sie Juan Diego auf dem Hügel Blumen pflücken und in seinen Umhang einschließen. Als 

Diego seinen Umhang beim Bischof öffnete fielen die Blumen zu Boden und auf dem Umhang erschien das Bildnis 

von Maria. Der Umhang (die Tilma) ist bis heue erhalten geblieben. In der Folge geschahen die größeren Wunder 

in den Herzen der Menschen. Indios und Spanier, die sich bis dahin bekriegten, fanden in den Frieden zueinander. 

Ein lebendiges Zeichen des Zusammenwirkens von Mutter und Sohn, der Frau und dem Knäblein der Apokalypse.  

 

Gnaden und Wunder aus Guadalupe 

Und ich, eure Mutter Maria, schenke euch alle Gnaden, die ihr braucht, um in euch den wahren 

Herzensfrieden wiederherzustellen. Heute, am Gedenktag meiner Erscheinung in Guadalupe, bin ich 

auf besondere Weise bei euch und schenke euch alles, was zum wahren Herzensfrieden beiträgt. 

Ich habe euch dort den wahren Frieden gebracht, habe zusammengeführt, was bisher in Feindschaft 

zueinander stand. Und diese Gnade kann ich euch auch für euch und euer Leben schenken. Die 

Feindesliebe, die ich meinen Kindern schenke, sie bewirkt in euch die Wunder und bringt euch mit 

euren inneren Feinden in den Frieden. 
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Es sind die Dämonen und Monster, die ihr in euch erschaffen habt über die vielen Miterlöserleben auf 

Erden, die Taten, die ihr aus eurer reinen Seele niemals hättet tun können und doch getan habt, weil 

ihr die Not der Menschen auf euch geladen habt, um sie für sie in euch zu erleben und zu erlösen. 

Jetzt kommt der letzte zähe Rest an die Oberfläche, um von euch gesehen und in der allerbarmenden 

Liebe euch selbst gegenüber, in die Erlösung und Befreiung geführt zu werden. Nehmt deshalb in Liebe 

alles an, was durch Menschen alles in euch ausgelöst wird, und erkennt euch selbst in den Schatten, 

die ihr euch als Zwillingsseele aufgeladen habt, um Erlösung und Befreiung in euch zu bewirken. 

Ich bin bei euch und schenke euch die reine Feindesliebe, die nur in euch all den Anteilen gilt, die ihr 

bisher in und an euch abgelehnt habt. 

Das sind die Botschaft und die Wunder, die ich in Guadalupe angestoßen habe, damit ihr sie jetzt an 

euch erleben dürft, sodass ihr zur reinen Frucht meines Leibes werden könnt, neugeboren aus dem 

Wasser und dem Geist, neugeboren aus dem Heiligen Geist aus mir und Gabriel. Amen. Amen. Amen. 

12.12.2023 

 

Meine Kinder schaffen ein Gleichgewicht 

Alles ist in Bewegung und Meine Kinder finden den Weg in den wahren Herzensfrieden. Durch eure 

Aufmerksamkeit spürt ihr alles auf und lernt fließen zu lassen, was nicht mehr zu euch gehört. Ihr seid 

Kinder des Lichts und Meiner Liebe, die von innen heraus strahlen und leuchten. Nehmt dieses Licht 

auch für euch in Anspruch, nicht nur für andere. 

Der Stern von Bethlehem führt euch. Und so glaubet an die göttliche Kraft, die alles zum Guten führt 

und leitet. Jesus Christus ist Sieger und wisset, dass das Licht und die wahre Liebe siegen werden. 

Die Welt ist voll und die Hölle geleert, und so brauche Ich euch auf der Erde als die Friedensbringer, 

denn ihr fühlt die Disharmonien überall und könnt ein Gleichgewicht schaffen, bis auf der Erde sich 

alles zum Guten wenden kann. 

Meine Kinder durchlaufen Prozesse hier für die Menschen, damit alles Ungute erlöst und befreit wird. 

Seid euch allezeit eurer Aufgaben bewusst und wisset, dass die geistige Welt euch zur Seite steht. 

Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch zum Lohn den wahren Herzensfrieden schenkt. Amen. 

Amen. Amen. 12.12.2023 

 

Mein Segen in der dunklen Nacht der Seele 

Ich führe und leite Meine Kinder auf Erden. In ihren Herzen ist alles vorhanden seit UR-Ewigkeit. Meine 

Kinder kennen Mich und Ich kenne Meine Kinder auf Erden. 

Doch wer kann schon vertrauen, dass in allen Situationen Ich alles führe und leite nach dem Plan, den 

wir miteinander vereinbart haben? 
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Euer Leben ist ein Segen für die Menschen, auch wenn ihr es für euch und in den Situationen nur ganz 

selten wahrnehmen könnt. Gerade darin besteht der Plan mit Meinen Kindern: das volle Vertrauen zu 

Mir zu haben, was immer auch geschieht. Das war die Abmachung, die gilt für Zeit und Ewigkeit, 

solange es des Erlösens auf Erden bedarf. 

So tragen Meine Kinder das Licht in die Finsternis, und ihr Vertrauen und ihr Glaube sind es, die eine 

Wende herbeiführen, ganz unmerklich für sie. Viele wissen und erleben aufgrund ihres Wissens, was 

sie aussenden und anziehen. Das ist deren Plan, indem sie Neues auf die Erde bringen, neues 

Bewusstsein und neue Klarheit über Mein Wirken. Das ist wichtig. 

Doch wo wäre die Welt ohne Meine Liebe, Meine allerbarmende Liebe, die sich den Niedrigsten, dem 

Verlorensten annimmt? 

Wer hier in sich Erlösungs- und Befreiungsarbeit vollbringt, der hat Meinen Segen auf andere Weise in 

die Welt zu tragen, wo der Lohn im Himmel zu erfahren ist, im Seelen-Geistherzen, das dem Verstand 

und dem Wissen nicht zugänglich ist. Diese Kinder sind geprüft in den Umständen ihres Lebens, den 

dunklen Stunden der Nacht der Seele, Mein Licht und Meine Liebe sich zu bewahren und zu glauben 

und zu vertrauen, dass Ich bei denen, die Mich lieben mit ihrem ganzen Herzen und ihrem ganzen 

Gemüt, immer alles zum Guten führe, ja zum Besten führe. 

So seid alle, die ihr in diesen Umständen eures Lebens steht, gesegnet und ermutigt von Mir, eurem 

VATER, der euch unendlich liebt und euch tröstet. Amen. Amen. Amen. 16.12.2023 

 

Und ich, eure Mutter Maria, stehe euch allezeit mit allen Engeln zur Seite und trage euch durch die 

Tiefen hindurch, damit Erlösung und Befreiung, ja Belichtung allen Untergrundes in den 

Menschenseelen geschehen kann. Wir sind allezeit bei euch, deshalb ruft uns und seid euch sicher, 

dass wir alles lenken und leiten, was euch und allen zum Wohle gereicht. Amen. Amen. Amen. 

16.12.2023 

 

Mein Wesen in Meinen Kindern 

Die Herzensfreude zu leben, wo die Umstände alles andere erzeugen, das ist Mein Wesen, das Ich euch 

auf Erden gebracht habe, damit ihr gewappnet seid in den Anfechtungen, in denen ihr den Glauben 

und das Vertrauen verlieren wollt. Die wahre Herzensfreude aus Mir, die ist es, die euch über alles 

hinwegträgt, was euch auf den Weg gestellt ist. 

Das braucht die Welt: Menschen, die in den aussichtslosen Situationen Mich als den Fels in sich spüren 

und Mir vertrauen, dass der Weg durch die Finsternis nur so erleuchtet werden kann. Es ist das Wahre, 

das, was ihr verlieren sollt in den Umständen, und es ist das Unwahre, das im Scheinlicht seinen 

falschen Glanz hervorkehren will. 

Da dürfen Meine Kinder achtsam und wachsam sein, denn nur dort, wo Meine Kinder im Glauben und 

Vertrauen auf Mich und Meinen Liebes- und Erlösungsplan auf Erden feststehen, geschieht Wandlung, 

auch wenn es euch anders erscheint. 
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Seid allezeit zuversichtlich und betet, ja betet aus vollem Herzen, aus Meinem Herzen in euch, so seid 

ihr immer auf der sicheren Seite, egal, was das Leben euch auftischt. Amen. 

Euer VATER, das Licht der Welt in und durch euch, Meine Kinder auf Erden. Amen. Amen. Amen. 

16.12.2023 

 

Bezieht die geistige Welt mit ein 

Wunder können geschehen, wenn Meine Kinder die geistige Welt mit einbeziehen in alle Belange. Ihr 

seid immer noch in dem Glauben, alles selber machen zu müssen, ja hilflos zu sein, wenn doch die 

geistigen Helfer zur Seite stehen und nur darauf warten, dass ihr sie ruft. 

Wie soll es da auf der Erde eine Veränderung geben können, wenn Meine Kinder noch so abgewandt 

sind von der geistigen Welt? 

Alles, was geschieht hat seinen Sinn und es will euch an eure inneren wahren Kräfte erinnern. Alles 

Weltliche drängt sich vor und darf eines Neuen belehrt werden. 

Höret in euch hinein, wo alles geschrieben steht und euch alle Erkenntnisse erreichen, um bei euch 

selber Heilung erfahren zu können. In Meinem Erdenleben habe Ich euch alles aufgezeigt und wo der 

Glaube und das Vertrauen groß genug sind, bewegt sich alles in eine neue Richtung, wo alles mit 

Leichtigkeit geschieht. 

Lasset in euch aufblühen, die noch unentdeckte Seite, die euer wahres Potenzial zutage bringt. Alles, 

was ihr jemals erlebt habt, möge euch jetzt das Sprungbrett sein, in das neue Sein im Hier und Jetzt. 

Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch die geistige Welt offenbaren will. Amen. Amen. Amen. 

16.12.2023 

 

Die Qualität der Stille im Herzen 

Nehmet die Qualität der Stille in euch neu wahr und nehmt sie überall mit hin. Es herrschen 

Unsicherheiten und Ängste in den Menschen, die innerlich keinen wahren Glauben haben. Der Glaube 

und das Vertrauen an das Göttliche können alles lenken, wenn die Herzen Mir gehören. 

Deshalb nehmen Meine Kinder alles wahr, was im Außen geschieht und bringen eine Ordnung in die 

Systeme. Auf der geistigen Ebene geschieht da ganz viel und für euch noch nicht sichtbar. 

Die Menschen sind gefangen in ihrer magischen Welt, die sie sich erschaffen haben und leben aus der 

kosmischen Energie, die auch alles von ihnen fordert. Es spitzt sich alles zu und die Menschen sind 

Spielball aller Wesenheiten, die hier genährt wurden. 

Wenn die Menschen erwachen und erkennen, was sie tun, geschieht das Große. Es bricht alles 

zusammen wie ein Kartenhaus, denn das, was noch Bestand hat, ist im Herzen verankert. Amen. 
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Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch im festen Glauben und Vertrauen braucht. Amen. Amen. 

Amen. 17.12.2023 

 

In euch will Ich geboren werden 

Ich bin allezeit für alle Meine Kinder da. Das soll euch Gewissheit sein. Sich Mir zu nähern und Mich zu 

spüren und zu fühlen, mit Mir in Kontakt zu sein, das bedarf eurer Stille, eurer bewussten Stille, die ihr 

euch nehmt für Mich, euren Schöpfer. 

Wie soll Meine Liebe fließen, wenn ihr nicht euch die Zeit nehmt, alleine für Mich und bewusst für 

Mich? 

Alles will Ich euch schenken und allezeit eure Geschicke auf Erden lenken und leiten. Das ist Mein 

Ansinnen und wahrlich Ich mache es, wenn ihr es Mir erlaubt. Ihr seid die Lenker und Leiter eures 

Lebens und Ich kann es werden, wenn ihr Mir die Erlaubnis gebt, Mir die erste Stelle eures Seins 

einräumt. 

Alles habe Ich für euch, Meine innig geliebten Menschenkinder, zur Verfügung und Ich wollte, ihr wollt 

es haben, wollt es nehmen in Liebe und Dankbarkeit. 

Geduldig und demütig warte Ich auf euch und eure Bereitschaft, Mich in euch zu entdecken. Und da 

ist keines Meiner Kinder ausgeschlossen. In eurem Herzen schlägt Mein Herz und da leiste Ich Meinen 

Dienst in aller Stille nach eurem Willen, lebe in euch nach eurer Wahl. 

Ich bin das Leben und Ich habe euch das Leben geschenkt und ihr dürft es verwenden nach eurem 

freien Willen. 

Das Getriebe der Welt hat allerhand für euch bereit, euch von Mir in euch, euch von der stillen 

Verbindung mit Mir abzuhalten. Und ihr wählt, was ihr wählt. Es geschieht immer nach eurem Willen. 

Mit Maria, die Ich euch zur Mutter gegeben habe, bin Ich auf Herbergssuche, auch heute. Ich suche in 

euch Herberge zu finden, wo ihr Mich aufnehmt und Ich euch alles offenbaren kann, was eure Seele 

sich ersehnt. Seid ihr bereit, in der Stille des Herzens, der Stille der Gedanken, der Stille vor dem 

Getriebe der Welt, Mir Herberge zu gewähren, dann kann Ich in euch geboren werden. 

Selbst wenn ich tausendmal in Bethlehem geboren wäre und nicht in dir, Mein Kind, in euch, Meinen 

Kindern, dann wäre Mein Geschenk des Lebens unvollständig. So warte Ich geduldig und voller Liebe, 

voller Liebesgaben auf euch, Meine Kinder, um in euch geboren zu werden. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der euch als Kindlein klein in eurem Herzen begegnen will. Werdet deshalb 

wieder Kinder, damit ihr Mich in euch entdecken könnt. Amen. Amen. Amen. 22.12.2023 
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Neue Weihnacht im Herzen 

Ich möchte allen Meinen Kindern Weihnachten schenken in ihrem Inneren, in ihrem Herzen. Die 

geweihten Herzen werden erleben, was Ich sage und gesagt habe. Es dürfen euch an Weihnachten die 

Geschenke bewusstwerden, die Ich euch ins Herz gelegt habe. 

Es sind die inneren Werte, die euch alles neu erleben lassen und neu begegnen lassen mit allen 

Menschen. Lasset eure geweihten Herzen strahlen in die Welt und erlebet in euch selber eine 

Neugeburt, die Ich euch schenke. 

Der Segen, der von euch ausgeht, erreicht alle, die euch schätzen, ohne zu wissen, was eure geistige 

Ausrichtung ist. Der Segen fließt in euer Umfeld, denn alles, was ihr erlöst und befreit habt an alten 

Mustern und Strukturen, ist vorbei. 

Der Frieden in euch erfasst alle Herzen um euch und das Friedensreich weitet sich in alle Welt. Euer 

Glaube kann Berge versetzen und das Vertrauen erneuert sich ständig durch die Verbindung mit Mir. 

Jeder für sich darf erkennen, wie der Herzensstand alles lenkt und leitet. Ich will thronen und wohnen 

in eurem Herzen und euch neu beschenken an diesen Weihnachten, in dieser Weihenacht. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch neue Weihnachten erleben lässt. Amen. Amen. Amen. 

23.12.2023 

 

Meine Geburt im Tempel eures Herzens 

Meine Geburt in Meinen Kindern auf Erden ist das schönste Geschenk, das ihr, Meine Kinder, Mir, 

eurem Schöpfer machen könnt. Ja, ihr könnt es Mir machen. Ihr seid es, die ihr darüber bestimmt, ob 

Ich in euch geboren werden kann. 

Alles spiegelt sich in euren Genen, in eurem Wesen als Menschen wider. So wie die Eizelle bereit, den 

Samen aufzunehmen, so bin auch Ich in euch angelegt, ja als Eizelle vorhanden, die von euch 

befruchtet werden kann. 

Ihr seid der Samen, der durch eure Bewusstheit und eure Entscheidung Mir erlaubt in euch befruchtet 

zu werden und zu wachsen und zu gedeihen. Das ist euer Schöpfungsakt für Mich, euren Schöpfer und 

Ursprung. 

Ich habe Mich in Meinem einzigen Erdenleben unter euch, Meine Geschöpfe gebeugt und bin Mensch 

geworden, wie ihr es seid. Ich habe Mir eine Mutter gewählt, mit der Ich die Mutter-Kind-Beziehung 

geheilt habe. Ich habe Mich unter Meinen Willefürsten Michael gebeugt, der als Johannes der Täufer, 

sich nicht Mir und Meinen Willen unterstellen wollte. So war Ich es, der sich unter ihn und seinen 

Willen gebeugt hat. 

Seht, Meine innig geliebten Kinder, in allem könnt ihr Meine Liebe zu euch sehen und eure Freiheit zu 

wählen, Mich in euch lebendig werden zu lassen. Ich bin ein lebendiger Gott und will lebendig in 

Meinen Kindern sein und leben können durch sie, durch euch, Meine innig geliebten Kinder. Und dazu 

bedarf es eurer Bereitschaft und Entscheidung. 
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So lasset die wahre Weihnacht in euch geschehen, Mich in euch lebendig werden zu lassen, Mich in 

euch zu gebären. Alle Gnaden habe Ich in Meinem Jesusleben euch aufgezeigt und euch Vorbild 

gegeben. Wenn ihr vom reinen Wortsinn, der euch davon überliefert wurde auf Meine Taten schaut, 

dann könnt ihr erkennen, was von dem, was euch überliefert wurde, auch wahrhaftig Meinem Wesen 

entspricht und was Menschenwille aus Mir gemacht hat. 

So macht hoch die Tür eures Herzens und die Tore weit, dann kann Ich einziehen in Herrlichkeit und 

ihr werdet Mein Wesen in euch erkennen und Mir Wohnstatt auf Erden sein. Dies ist Mein 

Weihnachtsgeschenk an euch und euer Weihnachtsgeschenk an Mich. Amen. 

Euer VATER, der sich Seine Kinder zurücksehnt in den Tempel eures Herzens, wo Ich darauf warte von 

euch befruchtet zu werden. Amen. Amen. Amen. 23.12.2023 

 

Weihnachten: UR-Licht und Lichtfürst 

Ich habe euch den Erstgeborenen von den Toten geschickt, Leben für Leben euch auf Erden zu 

begleiten und euch zu erinnern, woher ihr kommt und wohin ihr geht, was Mein Plan mit euch 

Menschenkindern ist. 

So erinnere Ich euch auch heute immer wieder daran, damit im Trubel der Welt euer wahrer Kern aus 

Mir euch erhalten bleibt. Ich werde nicht müde, euch zu erinnern euch in der Geborgenheit in Mir zu 

führen und zu leiten. Und selig, wer bereit ist, in sich zu hören, Mir in sich Raum und Stimme zu geben. 

Viele Menschen verstehen es nicht, wie einfach Ich bin und mit welch großer Liebe Ich auf euch schaue 

und euch rufe im Inneren eures Herzens. Die Wenigen, die bereit sind, hinzuhören und Mich in sich 

sprechen zu lassen, sie werden oft argwöhnisch betrachtet, weil es nicht in die Gesinnung passt, die 

sie sich angeeignet haben und haben angedeihen lassen. 

In jedem Menschenherzen habe Ich Meinen Thron errichtet und in vielen Herzen ist Mein Thron 

verwaist, weil ihr andere Götter und Götzen daraufgesetzt habt. Ich habe Mir Einen erwählt, Meinem 

Beispiel zu folgen und Mich in den Menschenherzen aufzuwecken. 

Er ist nicht müde geworden, in vielen Erdenleben Mich den Menschen zu bringen und sie zu erinnern, 

dass Ich im Herzen des Menschen wohne und nicht in Steintempeln und selbst gefertigten Reliquien. 

Er hat Hohn und Spott über sich ergehen lassen; in vielen Erdenleben ist er Meinem Beispiel gefolgt 

und hat dabei so manche Irrungen erlebt und in sich gerungen, sie zu erkennen und zu regeln in Meinen 

Sinn hinein. 

Er ist es, dem seit Urzeiten auf Erden die Wintersonnenwende gilt, denn er bringt das Licht auf die 

Erde: „Er bringt Mich den Menschen, das reine und wahre UR-Licht!“ 

Er hat erkannt, was sich in Bethlehem Großes ereignet hat, er ist der Stern von Bethlehem, der vom 

Aufgang der Sonne kommt. Er hat den dreifachen Sinn hinter allem Geschehen euch Menschen 

aufgezeigt, wie es euch die drei Weisen aus dem Morgenland versinnbildlichen, denn er kommt vom 

Aufgang der Sonne, dem Morgenland. 
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Sein Streben war es, Leben für Leben, nachdem er erkannt hatte, dass Ich am Kreuz von Golgatha alles 

Abgefallene, von Mir Abgefallene, heim geliebt habe, den Menschen zu künden, wie groß Meine Liebe 

zu euch Menschenkindern ist. Und er ist nicht müde geworden, den Weg von euch Menschenkindern 

zu erhellen und eure Herzen zu erleuchten. 

Erkennet daher, die wahre Größe eures Weihnachten, an dem ihr dem Licht gedenkt, dem UR-Licht 

aus Mir, eurem Schöpfer, das Ich euch als Mensch in Meiner leiblichen Geburt als Jesus gebracht habe 

und gedenket dem Lichtfürsten, dem Vierten von den Sieben, der euch als Stern von Bethlehem zu Mir 

euren Schöpfer geführt hat und führt bis ans Ende der Welt, das Ende der Weltenzeit, die euch 

geschenkt ist, um zu Mir, eurem Ursprung, zurückzukehren. Amen. 

Euer VATER, der mit dem Sohn zusammen, dem Erstgeborenen von den Toten, euch den reinen Wein 

einschenkt. Amen. Amen. Amen. 23.12.2023 

 

Offen sein für Meine Geburt in euch 

Meine Geburt in eurem Herzen, Meine innig geliebten Kinder, werdet ihr deutlich in euch spüren. Sie 

geschieht ganz unmerklich und still und ganz verborgen vor einer großen Öffentlichkeit. Es ist ein ganz 

persönliches und intimes Ereignis, zwischen Mir und dem Kind, das Mir seine Herzenspforten offen 

hält. 

Sie bedarf der Hege und der Pflege, so wie ihr ein Baby hegt und pflegt und nährt, indem ihr euch an 

ihm erfreut. Und wie ein Baby eure Herzen anrührt, so rühre auch Ich eure Herzen an und schenke 

ihnen diese tief empfundene Herzensfreude. 

Was es bedarf von euch dazu ist, offen zu sein für Meine Wiederkunft in eurem Herzen. Nicht mehr 

und nicht weniger. Je weniger ihr euch erwartet, umso mehr kann Ich euch schenken. Je mehr ihr 

erwartet, umso mehr wirkt euer Eigenes, das Mich nur behindert, Mich in euch einzunisten und euch 

Meine Freude zu schenken, Meine wahre Herzensfreude. Es geschieht einfach. 

Seid deshalb einfach frei für Mich und Meine Wiederkunft, Meine Geburt in euch. Alles andere schenke 

Ich euch dazu. Amen. 

Euer VATER, der als Kindlein klein in euch geboren werden will. Amen. Amen. Amen. 25.12.2023 

 

Der Rückführungsprozess 

Meine Kinder haben allesamt große Aufgaben auf Erden. Damit sie sie nicht vergessen, stellt das Leben 

euch die Herausforderungen auf den Weg. Dann seid ihr gefordert, euren Glauben und euer Vertrauen 

zu Mir, eurem VATER, zu prüfen, ihn zu festigen oder ihn zu erneuern. 

Dies, Meine innig geliebten Kinder, ist ein ständiger Prozess, der nicht zur Ruhe kommt, denn die Welt 

will in die Ruhe finden in Mir. Und wie sollte sie das, wenn nicht durch und über Meine Kinder, die 

stellvertretend diesen Rückführungsprozess durchlaufen. 



 

16 - ©Helmut und Erika Laber – www.die-kraft-der-quelle.de - VATERWORTE 2023 
Weitergeben ohne inhaltliche Änderungen ist ausdrücklich erlaubt 

So seid allezeit wohl gestimmt und im festen Glauben und Vertrauen stehend, mit Mir verbunden. Was 

durch diese Verbindung alles läuft, das muss euch noch zugedeckt bleiben, denn euer Vertrauen und 

euer Glauben leisten diesen Dienst. Alles Wissen der Welt kennt diese Prozesse nicht. Deshalb brauche 

Ich Meine Kinder fest in Mir stehend und sich nach Mir zu richten. 

Ihr kennt Mich und Ich kenne euch, und daraus ergibt sich euer Lebensweg, der ein Wandlungsweg ist, 

ein Transformationsweg. Da findet alles in euch statt und es geschieht Großes in jedem Augenblick. 

Ich habe euch diese Zeit angekündigt, in der es auf Meine Kinder ankommt, ob sie im festen Glauben 

und Vertrauen stehen, oder von der Welt eingenommen werden können. In euch, da spürt ihr es. Und 

in euch, da ist es die leise Einsprache, die euch führen und leiten will aus Mir, auch wenn die Welt alles 

von euch abfordert und ihr in der Welt stehen müsst, doch mit Mir verbunden. 

Und daraus entstehen die neuen Wege, die jetzt von euch gefordert sind, damit es Friede und Freiheit 

auf Erden werden kann für alle Menschenherzen. 

Ich zähle auf euch, zähle auf eure Bereitschaft, Mich in euch handeln zu lassen und für Mich die Wege 

auf Erden zu gehen. Was da alles auf euch zukommt, das habt ihr als Beispiel in Meinem Erdenleben. 

Da habt ihr den Weg vorgezeichnet, weil Ich ihn für euch gegangen bin, wie ihr ihn für die Menschen 

geht, damit auch sie nachfolgen können. 

Wo Lichtesspuren gelegt sind, da kommt alles an das Licht, wird alles betaut von Meinem Licht, wenn 

die Menschen diese Wege kreuzen. 

Ich habe den Überblick und ihr könnt euch drauf verlassen, dass Ich alles recht führe und leite, wie es 

eurem Lebensauftrag entspricht und wie es dem großen Ganzen dient. So seid allezeit euch gewiss, 

dass Ich Meine Kinder liebe und ihnen niemals mehr abverlange, als sie selbst zum Dienen sich 

vorgenommen haben. Amen. 

Euer VATER, der auf seine Kinder auf Erden zählt und euch innig, innig liebt. Amen. Amen. Amen. 

28.12.2023 

 

Auf euren Glauben und euer Vertrauen kommt es an 

Und ich, eure Mutter Maria, schenke euch immer wieder Mut und Zuversicht und Reinheit eurer 

Herzen, damit ihr auf dem Weg weitergehen könnt und wollt. 

Seid euch dessen allezeit sicher und ruft mich und betet mit mir und dem Sohn. So kann die heilige 

Geisteskraft alles erfassen, was durch euch und euer Sein auf Erden davon erfasst werden will. 

Eure Herzen, sie jubeln, wo euer Verstand gerne verzweifeln will, weil ihm die Kontrolle zu entgleiten 

droht. Rufet mich seid euch meiner Hilfe und der Engel, die euch dienen, allezeit bewusst. 

Glaubet und vertrauet, denn darauf kommt es an. Glaubet und vertrauet, denn alles ist gut. Diese Sicht 

sei euch allezeit Begleiter durch alle Umstände eures Lebens. Amen. 

Eure Mutter Maria mit dem Sohne, dem Erstgeborenen von den Toten. Amen. Amen. Amen. 

28.12.2023 
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Mit dem Körper in den Frieden finden 

Lobet und danket für alle Möglichkeiten, um mit eurem Körper wirklich Frieden zu finden. Der Körper 

gibt auf, wenn er nicht beachtet wird. Euer Ziel ist es, auf Erden mit Körper, Seele und Geist in der 

Einheit eure Wege zu gehen. 

Jede Zelle in eurem Körper hat gespeichert, was ihr jemals erlebt habt, und lange Zeiten habt ihr die 

Zeichen nicht verstanden, die der Körper gegeben hat. Es entstanden große Herausforderungen für 

den Körper, die ohne euer Verständnis geregelt werden wollten. Der Körper wurde vernachlässigt und 

hatte keine Chance sich zu erholen. 

Mit alten Glaubenssätzen besetzt, bewegt ihr euch durch das Leben und merkt nicht, wie ihr eurem 

Körper schadet. Die Härte und Strenge aus allen Zeiten will endlich gelöst werden. Ein Thema, das ihr 

euch sehr zu Herzen genommen habt, um es jetzt in der Endzeit in den Frieden zu führen mit allen 

Wesenheiten, die euch begleitet haben. 

Jeder darf erkennen, was er aus Liebe auf sich genommen hat, all die weltlichen Aspekte, die es ihm 

bisher nicht möglich waren, zu erkennen und zu verändern. Ihr seid in die Welt eingetaucht und jetzt 

zeigt euch euer Körper den Weg wieder zurück in die Einheit. Der Geist darf sich erholen, er weiß alles 

und darf sich abstimmen mit dem Körper und der Seele, die den göttlichen Kern in sich trägt und weiß, 

worauf es ankommt. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch in der Einheit von Körper, Seele und Geist braucht. Amen. 

Amen. Amen. 28.12.2023 

 

Ich brauche euch klar und frei 

Ihr dürft die Liebe, die wahre Liebe zu allem finden, was euch begegnet. Wie geht ihr mit euch selber 

um? Habt ihr Verständnis für euch selber, für die Situationen, oder wollt ihr einfach alles weghaben? 

Ihr habt euch alles so ausgesucht im Leben und alle Entscheidungen waren nicht anders möglich. Ihr 

habt euch durch den Welten-Dschungel gearbeitet mit allem, was euch wichtig war, denn alles, was 

euren Eltern wichtig war, hatte auch für euch große Bedeutung. Jeder hat sich seinen Platz ausgesucht 

und die Themen und Gedankengänge weitergelebt, die vorhanden waren. 

Die wahre Liebe hat euch gerüttelt und aufgezeigt, was der Heilung bedarf. Fest versunken mit der 

Materie, versteht ihr nicht, was ihr tut. Erst mit der Verbindung mit Mir, ist euch bewusstgeworden, 

was es zu heilen gibt. 

Alle Meine Kinder wollen wieder den Weg zurück zu Mir finden und erkennen, was sie da Leben für 

Leben verteidigt haben, weil sie glaubten, es sei Wahrheit. Alles, was sich in euch noch verstecken will, 

kommt ans Tageslicht und macht euch frei, sodass ihr klare Entscheidungen treffen könnt. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch klar und frei braucht. Amen. Amen. Amen. 29.12.2023 
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Der Weg in euer Innerstes zu Mir 

Meine Liebe, so sagt der VATER, ist ganz tief in euch verankert. Sie ist immer da und niemals euch zu 

nehmen. Grabet deshalb in euch, grabet so tief, damit ihr damit in Verbindung stehen könnt. 

Wundert euch nicht, was in eurem Graben alles auftaucht. Es will von euch gesehen werden, denn es 

steht noch zwischen eurem wahren Wesen aus Mir, das tief in eurem Innersten verankert ist, und Mir. 

Dort, an diesen tiefsten Stellen eures wahren Wesens, ist Meine Liebe für euch spürbar und bleibt es 

immerzu. Seid euch dessen bewusst, Meine innig geliebten Kinder, und nehmet dankbar alles an und 

auf, was sich da auf diesem Weg euch zeigt. 

Es ist Meine Liebe, Meine Liebe in euch, mit der ihr diesen Umständen und Zuständen begegnen könnt, 

sodass sie sich wandeln und auflösen in Meine Liebe hinein. 

Verstehet, Meine innig geliebten Kinder, dass dies euer Auftrag ist, den ihr mit auf diese Erde, mit in 

dieses Leben genommen habt. Erfüllt ihr diesen Auftrag stets aufs Neue, dann erfüllt euch dies mit 

Meiner Freude, die aus eurem tiefsten Innersten aufsteigen kann. Wundert euch nicht, was da alles 

auftaucht, sondern nehmt es an mit Liebe und der Bewusstheit, dass es euer Auftrag ist, dem mit Liebe 

zu begegnen. 

Alle Kämpfe gegen etwas und für etwas, sie haben euch geprägt über viele Zeitepochen hinweg. Und 

sind Meine Kinder bereit, dies in sich zu erkennen und zu lösen, dann kommt es den Menschen zugute, 

denn es ist in der Atmosphäre vorhanden und somit steht es allen zur Verfügung. 

Sieg dem Lichtkometen, so betet ihr in den Siegesrufen, und wahrlich, das ist der Sieg, den ihr über 

eure verinnerlichten Schatten errungen habt, indem ihr sie mit Liebe betrachtet und Mir übergebt, der 

Ich alles in Meinen Segen hineinnehme. Sieg dem Licht, er sei euch allezeit sicher, denn daraus kommt 

ihr und daraus besteht ihr, aus Meiner Liebe. 

Wer den Frieden in der Welt will, der darf in sich allen Unfrieden erkennen. Und dafür sind all die 

Situationen gut, die euch im Leben begegnen, um euch an eure Aufgabe zu erinnern. Nicht die Welt 

im Außen könnt ihr verändern, nur eure inneren Resonanzen dazu. 

Meine Kinder sind auf Erden Miterlöser. Sie wissen, dass Ich alles erlöst und befreit habe in Meinem 

einzigen Erdenleben als Jesus von Nazareth. Ich habe alles auf Mich genommen, bin Ich doch euer 

Schöpfer und liebender VATER, der Seine Liebe in euch gelegt hat. 

So habt auch ihr alles an euch gezogen, was diese Welt in Atem hält, seit tausenden von Jahren. Seid 

nur bereit dazu, euren Dienst zu verrichten, alles Weitere schenke Ich euch, schicke Ich euch. Dann 

seid ihr im Einsatz, in euch den Frieden und die Liebe herzustellen aus Meiner Gnade, die euch 

geschenkt ist, sie zu nutzen. Alles ist ganz einfach. 

Dazu erwecke Ich Meine Kinder auf Erden, sich zu erkennen im Lichte Meiner Liebe und ihrer Liebe, 

mit der sie alles auf sich genommen haben, um es in sich aus Meiner Gnade zu erlösen und zu befreien. 

Nutzet diese Zeit zwischen den Zeiten (Raunächte), in der die Türen offenstehen zu den Aspekten in 

euch, die ihr zur Erlösung und Befreiung euch aufgeladen habt. Der Sieg ist Meiner und der Sieg ist 

eurer, dies sei euch allezeit sicher und bewusst. Was euch so unmöglich erscheint, ist euch geschickt 

für eure Aufgabe auf Erden, die dem Wohle aller dient. Amen. 
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Dies sagt euch euer VATER, lebendiger Gott, Schöpfer und Erlöser in Seinen Kindern auf Erden. Amen. 

Amen. Amen. 29.12.2023 

 

Wann bin Ich ein le<bendiger Gott 

ICH BIN. Die Menschen suchen Mich, dabei bin in doch in ihnen immer vorhanden. Sie suchen Mich an 

Stellen, an denen Ich nicht zu finden bin, in den äußeren Dingen, die ihnen nahegebracht wurden, Mich 

dort zu finden. So suchen sie und finden nur, was ihnen von anderen angeboten worden ist. 

So geht es auch Meinen Kindern, sie suchen in allerlei Äußerlichkeiten, wo sie doch wissen, dass Ich in 

ihnen lebendig sein will. Sie wissen wohl, dass Ich ein lebendiger Gott bin, doch Mich in sich selbst zu 

finden, in ihrem Innersten Mich zu finden, ist ihnen oft noch fremd. 

So vertrauen sie noch nicht wirklich in sich selbst, in Mich in sich selbst, weil sie noch unterscheiden 

und allerlei übernommenes Gedankengut sie davon abhält. Wie könnte Ich die Welt neu machen, 

wenn Meine Kinder das Neue, Mich in sich hegen und pflegen und sich selbst vertrauen und dem, was 

in ihrem Herzen vorhanden ist, was Ich ihnen in das Herz lege jeden Augenblick! So bin Ich ein 

lebendiger Gott oder ein Gott in Wartestellung, wartend gestellt, bis Meine Kinder sich vertrauen, Mir 

in sich vertrauen, voll und ganz. 

Ich will in Resonanz gehen mit Meinen Kindern und dazu bedarf es, dass ihr mit Mir in Resonanz gehen 

wollt in den Menschen. Dort bin Ich, denn Ich bin in allen Menschenkindern auf Erden. Und wenn euch 

dies bewusst ist und ihr es bewusst in jedem Augenblick leben könnt, dann werde Ich zu neuem Leben 

erweckt auf Erden. 

Sehet euch Mein Beispiel an. Ich bin gestorben und zu Grabe getragen worden und Ich bin 

auferstanden in den Meinen, denen die Mich kennen und die an Mich glauben und auf Mich vertrauen. 

Ihr Glaube hat Mich lebendig gemacht, Mich zu neuem Leben erweckt. Und weil sie Mich in sich 

erweckt haben, konnte Ich ihnen erscheinen, ihnen begegnen. Und selbst da war es für sie nicht 

sogleich erkenntlich. Erst die Liebe, die sie in ihren Herzen verspürten, ließ sie erkennen, dass Ich es 

bin, der ihnen begegnen konnte. 

So ist es auch heute, so ist es seit jener Zeit, dass Ich denen erscheinen kann, die Mich in sich zu neuem 

Leben erwecken, Mich lebendig sein lassen in sich und damit erkennen im Außen. 

So begleite Ich euch Stück für Stück, Schritt für Schritt in eurem Leben, und je nach eurer Bewusstheit, 

kann Ich lebendig sein in euch durch euer Handeln oder in Wartestellung. Zeigt euren Glauben und 

euer Vertrauen, indem ihr euch von Mir in euch leiten und lenken lasst, indem ihr euch vertraut, was 

Ich in eurem Herzen euch für Impulse schicke. Amen. 

Euer VATER, der euch immer wieder anstößt, euch erinnert und der anklopft an eurer Herzenstüre, 

damit ihr sie öffnet und Ich euch führen und leiten kann als lebendiger Gott auf Erden. Amen. Amen. 

Amen. 31.12.2023 


